

Café político

> José Fonseca iose,fonseca@eleconomista.mx

Radicales, quieren esposar a la *corcholata* ganadora

n sesión extraordinaria el Consejo Nacional de Morena nombró a los integrantes de la comisión para la elaboración del proyecto de nación que profundizará la transformación durante el sexenio 2024-2030.

La ciudadanía será convocada a "foros abiertos, dice la secretaria General de Morena, Citlali Hernández, pero habrá una comisión de 21 figuras del ala más radical del partido en el poder.

Así, una vez pasada la elección que, están seguros de ganar, su doctrinario proyecto trata de cercar a quienquiera que gane la Presidencia para ellos, como custodios del dogma, denunciar cualquier acto considerado desviación de la doctrina.

Las calenturas del Centro de Inteligencia

Dispuesto a no dejarse arrebatar la iniciativa comunicacional por las actividades del Frente Amplio Opositor, todavía en obra negra, el presidente Andrés Manuel López Obrador ofreció a su cautiva cofradía mañanera adelantarles el nombre de quien vaya a postular la oposición.

Cuando el presidente dice "me informan", no miente, pues, así como antes el sexenio informaba a diario sobre las actividades políticas, el encargo lo tiene ahora el general **Audomaro Martínez**, director general del Centro Nacional de Inteligencia.

¡Líbrenos, Dios de suponer siquiera que el CNI espía a la oposición! ¿No se han enterado de que son distintos? Sólo recaba información, pero a matacaballo porque tiene apuro el inquilino de Palacio Nacional.

¿Aún garantizan la viabilidad del IMSS?

No hace mucho que se nos dijo que la viabilidad financiera del IMSS está garantizada cuando menos hasta 2035, lo cual obliga a los actuales administradores a hacer lo necesario para que esa viabilidad tenga un horizonte más lejano.

El tema inquieta porque cada día son más frecuentes los "incidentes" que prueban que algo no marcha bien, pues en hospitales de zona en los exámenes y citas para derechohabientes con padecimientos graves se posponen por varios meses.

Ese podría ser el síntoma de una malentendida política de austeridad que ya empieza a afectar la tarea fundamental del IMSS. Mal haría el Gobierno de la República en subestimar al Instituto. Si algo truena, el sofocón sacudiría todo, todo.

Notas en remolino

Sorpresiva la renuncia de Lilly Téllez a sus aspiraciones. ¿Qué pasaría?... Contrasta la queja de Sergio Aguayo, quien formaba parte del mini INE del Frente que afirma que el método aprobado fomenta el clientelismo. Bueno... Dicen los voceros del oficialismo que ninguna de las corcholatas se sale de la carrera. Imposible, el 6 de junio, cuando aceptaron el método morenista, acataron la voz que proclamó ¡Cierren las puertas, señores! Nadie sale, nadie entra... Si, como afirman el Gobierno de CDMX está transfiriendo al IMSS Bienestar todo su sistema de salud, seguro que el Sindicato Mexicano de la Salud atenderá al personal que exigió ser basificado... Nada malo que David Márquez Colmenares con el "pastor" de la mayoría de diputados morenistas, pues el Auditor Superior de la Federación es, al menos en teoría, el brazo revisor de la Cámara de Diputados... Para los fanáticos del "pensamiento único", va la frase del norteamericano Christopher Morley: "Es malo para la mente ser parte de la unanimidad" ...